

Conférence "Pétrole"

4 décembre 2007 - Lycée professionnel de Mourenx
20 décembre 2007 - Lycée d'Aiguillon

Dans le cadre de l'année de la Terre
et en collaboration avec l'Inspection d'Académie de Bordeaux



Crédit photo : Wikipedia

Claude Bacchiana, ex-géologue pétrolier, présentera une conférence grand public qui traitera des technologies et des concepts de géologie pétrolière en faisant une place importante aux nouvelles idées.

Sera aussi discuté l'avenir du pétrole et les possibilités de carrières dans les métiers des géosciences.